
Ligue de hockey mineur de la Côte Nord / North Shore minor hockey league 

Rapport préfet de discipline 

La saison 2012-2013 a été intéressante dû au fait que les équipes ont probablement vérifié le document 

des Normes Disciplinaires Minimales avant de questionner les suspensions imposées. Je vous en remercie. 

Le peu d’appels et courriels reçus faisaient mention du mauvais jugement et de l’arrogance des arbitres et 

malheureusement j’ai eu à répondre que je n’avais aucun recours et qu’ils devaient déposer des plaintes 

auprès des Arbitres en chef des District en cause afin de faire part de leur mécontentement. Autres que 

cela tout s’est bien déroulé.  

Il est vrai que le site n’était pas toujours mis à jours avant que les équipes jouent leurs prochaines parties 

mais ceci était dû au fait que certaine rapports entraient en retard ou n’entraient tout simplement pas.  

Dans certains cas je devais communiquer avec l’arbitre pour des clarifications. À moins que l’arbitre ne 

change la nature de l’infraction imposée une fois rendu à le chambre des arbitres, en lisant la feuille de 

partie et en la comparant avec les Normes Disciplinaires Minimales, vous serez en mesure de conclure si 

oui ou non une ou plusieurs parties de suspensions seront imposées.   

N’oubliez pas d’informer vos nouveaux entraîneurs et gérants/gérantes de ceci,  continuer votre 

excellente coopération et bonne saison à tous. 

Chief disciplinarian report  

The 2012-2013 season was very interesting mostly because teams probably checked the Minimum 

Standards for Discipline document before questioning the suspensions imposed. Thanks for doing so. The 

few calls or emails I received were about the arrogance and bad judgement of the referees for which I had 

no say except imposing the suspensions. They were told to lodge a complaint to the District Referee in 

Chief from where the official was working. Besides that everything went smooth.  

The suspensions were not always entered on the site before the team was playing its next game and the 

reason was that some referees reports were coming late or not coming at all. In some situations I had to 

contact the referees for clarifications. Unless a referee changes the nature of the infraction imposed when 

writing down his report in the referees room, when you read the game sheet and compare it with the 

Minimum Standards for Discipline, you will be in a position do see if one or more games of suspension are 

going to be imposed. 

Don’t forget to brief your new coaches and managers of these things and continue with your excellent 

cooperation. Have a great season 

 

Charles E Albert 

 

 


